

鶴岡市への横断旗寄贈

地域貢献の一環として、交通安全横断旗を作成し鶴岡市へ寄贈致しました。

鶴岡市から市内の保育園、小学校へ分配され、春の交通安全活動からご使用頂きます。

本活動は来年度以降も継続して実施して参ります。



3月28日に鶴岡市役所にて贈呈式が行われ、皆川市長へ目録と横断旗を贈呈いたしました。



佐藤社長（左）が皆川市長に目録と横断旗を贈呈した

停車ドライバーに感謝伝える

ティビーアール 創業50周年記念 鶴岡市へオリジナル横断旗

子どもたちの交通安全に役立ててもらおうと自動車部品製造のティビーアール（鶴岡市、佐藤勉社長）は28日、オリジナルの横断旗385本を鶴岡市に寄贈した。

来年の創業50周年記念と交通安全活動への貢献を目的に、大小2種類を作製。停止した車に感謝の気持ちを表す「ドライバーさんありがとう」のセリフを入れた。

贈呈式が市役所で行われ、佐藤社長や皆川治市長、宮崎哲危機管理監等が出席。佐藤社長が「自動車産業で働く自分たちが交通安全の見本にならなければいけない。子どもたちが安心して学校に通ってもらえたら」と話し、皆川市長に目録と横断旗を手渡した。皆川市長は「未来を担う子どもたちが元気な姿で学校に通えることを願っている」と話した。

荘内日報：2022年3月29日発行

横断旗は市内の保育園や小中学校の通学路の横断歩道に配置され、見守り隊の交通安全指導などにも活用される。

贈呈式の様子が地元新聞荘内日報に掲載されました。